

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

2024-08-31

Llegan 43 diputados del oficialismo al Congreso, se preparan para toma de protesta de Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/llegan-43-diputados-del-oficialismo-al-congreso-se-preparan-para-toma-de-protesta-de-clara-brugada-12485478.html>

Con el apoyo de las personas representantes populares electas de Morena, el PVEM y el PT para la III Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, que en total serán 43 de un total de los 66 que conforman el pleno, la diputada morenista Martha Soledad Ávila Ventura se perfila como la próxima presidenta de la Mesa Directiva de ese órgano deliberativo y, en consecuencia, la responsable de la toma de protesta de Clara Brugada Molina como jefa de gobierno el próximo 5 de octubre.

Todo está listo para la sesión de instalación de la Legislatura este domingo 1° de septiembre en el recinto de Donceles y Allende, donde se pondrá a consideración de los 66 congresistas, de ellos 23 del PAN, PRI, PRD y MC, la propuesta de que sea Ávila Ventura la responsable de ese órgano de gobierno, luego de que la Sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó la integración del Congreso al declarar improcedentes los recursos interpuestos por la oposición, con lo que los diputados afines al gobierno serán 43 y estarán a un voto de la mayoría calificada.

Resulta que la Coordinación de Servicios Parlamentarios del Congreso, con fundamento en el artículo 23, párrafo segundo de la Ley Orgánica, notificó a las diputadas y los diputados locales electos la realización de la Sesión Constitutiva de la III Legislatura y, difundió que todo está listo para que se lleve a cabo, con el consecuente dispositivo de seguridad por parte de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

El coordinador de Servicios Parlamentarios del Poder Legislativo local, Alfonso Vega González, informó que esta sesión se llevará a cabo el domingo a las 8 horas en el recinto de Donceles y Allende, colonia Centro.

Conforme a lo dispuesto en el artículo 24 de la Ley Orgánica del Congreso capitalino, esta Sesión Constitutiva se efectuará bajo la conducción de la Mesa de Decanos.

Aún continúa la negociación con las fuerzas políticas que estarán representadas en el recinto de Donceles y Allende, sin descartar se logre el nombramiento de la presidencia de la Mesa Directiva, cuando Morena y aliados tendrán un significativo número de legisladores.

Resulta que las y los diputados que integrarán el grupo parlamentario de Morena que será coordinado por Xóchitl Bravo Espinosa, decidieron por unanimidad que Martha Ávila sea la propuesta de la bancada para presidir la Mesa Directiva del Congreso en el primer año de la III Legislatura, lo que ya fue apoyado por los del PVEM y el PT.

En días pasados los morenistas que llegarán al Poder Legislativo local tuvieron su reunión plenaria en la que se abordaron diversos temas referentes a la agenda que emprenderán y que será dada a conocer iniciado el primer periodo de sesiones, el 1° de septiembre, y en la que se confirmó a Xóchitl Bravo como coordinadora de la bancada y la propuesta de la Mesa Directiva.

Ávila Ventura diputada local por el Distrito 28 en Iztapalapa y actual coordinadora de Morena en el Congreso, podría convertirse en la presidenta de la Mesa Directiva durante el primer año de la III Legislatura.

Ello luego de que los morenistas que integrarán la fracción parlamentaria de Morena decidieran por unanimidad que sea la propuesta de la bancada para presidir dicho órgano colegiado, durante una reunión plenaria preparativa de los trabajos legislativos que darán inicio.

Durante la reunión se abordaron diversos temas referentes a la agenda legislativa que será dada a conocer en los próximos días, así como encargos que serán desempeñados por integrantes de dicha fuerza política.

Martha Ávila tiene licenciatura en Pedagogía, formación en Administración de Recursos Humanos y especialidad en Derecho Parlamentario y Técnica Legislativa.

También lee: Acelerarán las obras del colector en Chalco; instala albergue en Tejupilco

Su trayectoria política y social se remonta a mediados de los años 80 y ha formado parte de la Coordinadora Nacional del Movimiento Urbano Popular (CONAMUP), la Regional de Mujeres, y es fundadora de la Unión Popular Revolucionaria Emiliano Zapata (UPREZ) y Vía Comunitaria.

También es fundadora del Movimiento Regeneración Nacional, enarbolando las causas de Andrés Manuel López Obrador.

Fue candidata suplente en las elecciones del 2018 por la diputación local del distrito 28 en Iztapalapa, pero en noviembre de ese año tomó protesta como diputada propietaria.

Recibe las noticias más importantes a través de nuestro canal de Whatsapp

En 2021, fue electa por los iztapalapenses como su representante en el Distrito 28; además de ser ratificada como coordinadora del Grupo Parlamentario de MORENA, cargo que ocupa desde el año 2020.

Fue el 1° de septiembre de 2023, cuando la Junta de Coordinación Política del Congreso de la Ciudad de México la eligió titular de la presidencia de dicho órgano colegiado durante el tercer año de ejercicio de la II Legislatura.

2024-08-31

Ser mayoría es más responsabilidad: Brugada

Autor: Jonás López

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/ser-mayoria-es-mas-responsabilidad-brugada/1671394>

Contar con una fracción mayoritaria en el Congreso de la Ciudad de México es una mayor responsabilidad porque se deben dar resultados, consideró este sábado la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada.

Luego de que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación confirmó la integración del Congreso de la Ciudad de México que deja a Morena y sus aliados con 43 de las 66 diputaciones, la próxima mandataria capitalina confió en que los legisladores actúen favoreciendo el diálogo.

"Siempre la fracción mayoritaria pues es la que tiene más responsabilidad de que las cosas salgan bien, ya no queremos ver tantos problemas, queremos ver avances soluciones y ponerse de acuerdo"

"Aquí lo más importante es dialogar, ponerse de acuerdo en muchos temas de la ciudad, creo que va a haber coincidencia en los temas que son prioridad para la ciudadanía y generar todo el diálogo posible necesario en una democracia para la toma de decisiones, creo que es fundamental y yo creo que el Congreso de la ciudad va a actuar de esa manera", dijo.

Luego de encabezar la inauguración de una alberca semiolímpica en el Deportivo Rebeca ubicado en la Sierra de Santa Catarina en Iztapalapa, Brugada acotó que la amplia mayoría de Morena y sus aliados se dio luego de los resultados electorales del 2 de junio.

"Primero es un mandato de la ciudadanía y de la elección, eso es lo primero que tenemos que tomar en cuenta y con ello nos da mayor responsabilidad, por supuesto", expresó.

Y dijo que la ley electoral capitalina permite a las minorías estar representados en el Congreso.

"La propia ley lo marca, la representación que tienen las minorías también está decidida por la ley, es decir, cada quien tiene de acuerdo con lo que significa la representación en nuestra legislación de la ciudad, que también es una de las más avanzadas del país, hay todavía estados donde no se toma en cuenta a las minorías, por ejemplo. El que haya plurinominales no sólo por lista, sino también por la votación que se tiene, eso le ha dado mucha oportunidad a que las minorías pues puedan salir bien representadas", consideró.

Brugada adelantó que pronto se reunirá con todos y todas los alcaldes y alcaldesas de la Ciudad de México y confió en que queden atrás las diferencias y se privilegie la coordinación.

"Pronto ya vamos a convocar a una reunión con todos los alcaldes de la ciudad para que nos pongamos de acuerdo en el trabajo y ahí tenemos que olvidarnos de cualquier diferencia, aquí lo importante va a ser apoyarnos mutuamente porque tenemos el mismo fin de atender a la ciudadanía, por eso nos eligió la gente y yo voy a respetar a todos los alcaldes y alcaldesas que hayan sido electos, por supuesto, porque el pueblo los eligió y yo estoy segura que en el trabajo nos vamos a llevar muy bien porque eso es lo que necesita la Ciudad de México", dijo.

Dijo que los primeros cien días de su Gobierno reflejarán lo que busca en su sexenio.

"Los cien días va a reflejar lo que queremos hacer en la ciudad, sabemos que son difíciles estos cien días, porque

es octubre, de octubre a diciembre cuando ya casi no hay prácticamente, presupuesto, pues queda muy poco, si fuera en enero sería otra cosa porque arrancas con el nuevo presupuesto 2025, entonces, con lo que tenemos vamos a expresar lo que viene en los próximos seis años", expresó.

Indicó que ahora están trabajando en la conformación del Presupuesto 2025 que reflejará sus objetivos de Gobierno.

CONSULTA LAS NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA EN EXCÉLSIOR

esm

2024-08-31

Gabinete de Clara Brugada 2024: ¿Quiénes son y cómo quedó conformado su equipo de trabajo en la CDMX?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.marca.com/mx/actualidad/2024/08/31/66d367d546163f7c1c8b4596.html>

El próximo 5 de octubre, la morenista Clara Brugada tomará posesión como nueva Jefa de Gobierno de la Ciudad de México. Esto tras su victoria en las Elecciones 2024 del pasado 2 de junio.

La economista y política mexicana derrotó con claridad a Santiago Taboada (PAN, PRI y PRD) y Salomón Chertorivski (Movimiento Ciudadano) para darle continuidad al proyecto de la Cuarta Transformación en la capital del país.

¿Cuántas mujeres han sido Jefas de Gobierno de la CDMX?

Además, se convertirá en la tercera mujer en la historia de México en ocupar este cargo. La primera fue Rosario Robles (1999-2000) y la segunda Claudia Sheinbaum (2018-2023).

Hace un par de semanas dio a conocer al equipo de trabajo que la acompañará por los próximos seis años. De los 21 miembros de su gabinete, 11 son mujeres y el resto hombres.

Gabinete de Clara Brugada 2024

A continuación, te compartimos como quedó conformado el gabinete de Clara Brugada en la Ciudad de México para el periodo 2024-2030:

Secretaría de Turismo: Alejandra Frausto Guerrero

Secretaría de Bienestar e Inclusión Social: Aracely Damián González

Secretaría de Salud: Nadine Gasman Zylbermann

Secretaría de Cultura: Ana Francis Mor

Secretaría del Medio Ambiente: Julia Álvarez Icaza

Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil: Myriam Urzúa Venegas

Secretaría de Trabajo y Fomento al Empleo: Inés González Nicolás

Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes: Nelly Antonia Juárez

Secretaría de Desarrollo Económico: Manola Zabalza Aldama

Consejera Jurídica y de Servicios Legales: Eréndira Cruz Villegas

Secretaría de las Mujeres: Daptnhe Cuevas Ortiz

Secretaría de Planeación y Ordenamiento Territorial y de Metrópolis: Alejandro Encinas Rodríguez

Secretaría de Gobierno: César Cravioto Romero

Secretaría de Educación, Ciencia y Tecnología: Pablo Yanes Rizo

Secretaría de Seguridad Ciudadana: Pablo Vázquez Camacho

Secretaría de Administración y Finanzas: Juan Pablo de Botton Falcón

Secretaría de Obras y Servicios: Raúl Basulto Luviano

Secretaría de Atención Ciudadana: Tomás Pliego Calvo

Secretaría de Movilidad: Héctor Ulises García Nieto

Secretaría de Vivienda: Inti Muñoz Santini

Secretaría de Agua y Gestión Sustentable: Mario Esparza Hernández

CON CONGRESO MAYORITARIO

Brugada: mayoría da más responsabilidad

Ofrece todo el diálogo posible para la toma de decisiones

POR IONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

Contar con una fracción mayoritaria en el Congreso de la Ciudad de México es una mayor responsabilidad porque se deben dar resultados, consideró la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada.

“Primero, es un mandato de la ciudadanía y de la elección, eso es lo primero que tenemos que tomar en cuenta y con ello nos da mayor responsabilidad, por supuesto”, expresó.

Luego de que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación confirmó la integración del Congreso de la Ciudad de México que deja a Morena y sus aliados con 43 de las 66 curules, la próxima mandataria confió en que los legisladores actúen favoreciendo el diálogo.

“Aquí lo más importante es dialogar, ponerse de acuerdo en muchos temas de la ciudad, creo que va a haber coincidencia en los temas que son prioridad para la ciudadanía y generar todo el diálogo posible necesario en una democracia para la toma de decisiones, creo que es fundamental y yo creo que el Congreso de la ciudad va a actuar de esa manera”, dijo tras encabezar la inauguración de una alberca semiolímpica en el Deportivo Rebeca, en la Sierra de Santa Catarina, en Iztapalapa.

Agregó que la ley electoral capitalina permite a las minorías estar representadas en el Congreso.

Brugada adelantó que pronto se reunirá con todos los alcaldes electos de la ciudad y confió en que queden atrás las diferencias y se privilegie la coordinación.

“Aquí lo importante va a ser apoyarnos mutuamente porque tenemos el mismo fin de atender a la ciudadanía, por eso nos eligió la gente y yo voy a respetar a todos los alcaldes y alcaldesas que hayan sido electos, por supuesto, porque el pueblo los eligió y yo estoy segura que en el trabajo nos vamos a llevar muy bien, porque eso es lo que necesita la Ciudad de México”, dijo.



Los (primeros) 100 días van a reflejar lo que queremos hacer en la ciudad. Sabemos que son difíciles, porque es octubre, de octubre a diciembre ya casi no hay prácticamente presupuesto.”

CLARA BRUGADA

JEFA DE GOBIERNO ELECTA



Foto: Especial

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, inauguró ayer una alberca semiolímpica en la Sierra de Santa Catarina, Iztapalapa.

